

“UN RECORRIDO POR LA PCIA DE ENTRE RÍOS”

Termas de María Grande

***“Con visita a Parque Nacional Pre-Delta
y cena incluida en una de las Aldeas
Alemanas del Volga”***



ITINERARIO (escapada ida y regreso en el día)

*Salida en bus con coordinador permanente.

Comenzamos el recorrido con la ***VISITA al PARQUE NACIONAL PRE-DELTA*** (incluye entrada a parque)

Por el corredor de la Costa del Río Paraná se encuentra el Parque Nacional Pre Delta. El mismo forma parte de la ecorregión "Deltas e Islas del Paraná". Tiene una superficie de 2.608 has. y fue declarado un "Sitio Ramsar" (humedales de Importancia Internacional).

Isleño y tapizado por una densa vegetación, el Parque Nacional Pre-Delta yace al sudoeste de la provincia de Entre Ríos, recostado sobre la margen del río Paraná, en cercanías a la ciudad de Diamante. Creado en el año 1992 con el objeto de preservar ambientes típicos del Delta superior.

El parque es una de las mejores alternativas para disfrutar de la magia del río Paraná. Sus bosques de sauces, selvas en galería y lagunas interiores son ideales para ver aves, fauna en general y desconectar de la rutina.

Tiene un paisaje dominado por islas, arroyos, lagunas y riachos, cuyas crecidas modelan un paisaje que está en continuo cambio.



Recorrido guiado por Sendero de Las Lagunas

Es uno de los dos senderos que pueden visitarse dentro del Parque. Se trata de un agradable recorrido que visita la Laguna del Irupé y la Laguna de las Piedras, primero a través de una pasarela de madera y luego a través de un bosque donde se destacan sauces criollos, permitiéndote disfrutar de toda la naturaleza del área en un paseo tranquilo.

La primera en verse es la Laguna del Irupé, la cual debe su nombre a la gran presencia de irupés en época estival y se llega por una pasarela que atraviesa un pajonal con abundancia de cardales. Desde el mirador se puede observar la vegetación palustre en los bordes de la laguna y en el espejo de agua interior. Dada la escasa vegetación flotante es posible ver lobitos de río, nutrias, patos, garzas, gallaretas, gaviotines y gallinetas.

Si se continúa por el desvío se llegará hasta el mirador de la Laguna Las Piedras, luego de atravesar un bosque dominado por sauces criollos junto a otras especies como alisos de río, timboes, curupíes, canelones y ceibos.



Concluida la visita al parque retomamos la ruta con destino a las termas.

MARIA GRANDE



Es un municipio del departamento Paraná en la provincia de Entre Ríos.

El origen de su nombre se atribuye a María Garay, hija de Juan de Garay (quien fue el primer español propietario de estas tierras). Aparece otra María, hija del nombrado anteriormente, hermana menor de la anterior.

En los últimos tiempos, María Grande ha ido creciendo es su actividad turística gracias a la instalación del complejo termal

***ARRIBO AL COMPLEJO TERMAL DE MARIA GRANDE* (con ticket de ingreso incluido)**



Centro de atracción del turismo zonal, las Termas de María Grande aparecen emplazadas sobre un predio de 47 hectáreas engalanado por montes autóctonos y una cañada que lo atraviesa dotándolo de encanto. Salud, relax y entretenimiento componen la propuesta para un fin de semana excepcional en el interior de Entre Ríos

El Complejo Termas de María Grande, inaugurado en abril de 2004, ofrece **11 piscinas** de agua salada mineralizada con propiedades terapéuticas y a diferentes temperaturas -39º, 41º, 43º, 46º-, entre las que se diferencian piletas cubiertas, con hidromasajes, con ingresos aptos para personas de movilidad reducida, de formas variadas: circulares, triangulares, trapezoides; y de profundidades que oscilan entre los 30cms. y 1,60mts.

Completan la propuesta de salud y relax un Mini Spa; modernos sanitarios con duchas, vestuarios y amplios boxes donde cambiarse o descansar. En tanto, para quienes disfrutan del complejo en épocas cálidas, existen piscinas con agua dulce a temperatura normal.

Ofrece el alquiler de sillas, reposeras, armarios, toallas y batas. Además de contar con un servicio permanente de guardavidas al cuidado de la seguridad en las piscinas, un equipo de enfermería gratuito y un sistema de guardias de emergencias médicas.

Para los amantes del aire libre, el predio conserva un espacio natural para camping y recreación, una zona de juegos para los niños, canchas de fútbol y voley, y un sendero de 1Km de extensión que conduce hacia el monte nativo, ideal para recorrer en apacibles caminatas.



Nos retiramos del Complejo por la tarde rumbo a ***ALDEA BRASILEIRA***



Tras las huellas de la colonización: Todo empezó en 1763, cuando tras la devastadora Guerra de los Siete Años, la zarina Catalina II, apodada La Grande, propició la migración desde el territorio de la actual Alemania y países limítrofes hacia la región del Volga, en la inmensa estepa rusa. El convite conllevaba grandes beneficios para quienes lo aceptaran: exención de impuestos y del servicio militar, libertad de culto y de lengua. Alentados por la oportunidad, 30.000 alemanes procedentes de Franconia, Renania, Hesse, Palatinado y Wurtemberg abandonaron los principados hacia 1775-1776. Viajaron en barco por el norte hasta San Petersburgo y desde allí recorrieron a pie o en carretas los 3000 km que los separaban del Volga Medio. Solo 25.000 llegaron a destino y erigieron más de 200 prósperas aldeas a ambas márgenes del río: de allí que se los conozca, hasta hoy, como “alemanes del Volga”. Sin embargo, en 1874 el zar Alejandro II no solo decidió quitarles las ventajas otorgadas por Catalina. Al mismo tiempo, Argentina buscaba poblar sus campos todavía agrestes y en 1877 el gobernador de Entre Ríos ofreció 20.000 fértiles hectáreas para recibir a los migrantes que al año siguiente comenzaron a instalarse.

La más joven de las Aldeas del circuito, fue fundada en 1879 por inmigrantes que venían huyendo del imperio ruso, previamente a su llegada a Entre Ríos, estuvieron de paso por Porto Alegre en Brasil pero las condiciones climáticas no les fueron favorables.

El 17 de enero de 2019 adquirió la categoría de Municipio.

Tiempo para cenar (cena típica alemana incluida)

RESTAURANTE MUNICH: Más de 50 años de historia que inicia en 1970 de la mano de Eduardo Heim con un barcito equipado con 2 mesas, 10 sillas, caramelos y algunas cajas de bebidas enviadas por sus hermanas desde Buenos Aires.

Más tarde incorporó una mesa de carambola que le prestó un amigo, un metegol y una mesa de billar a pagar en 6 cuotas.

Pensándolo a la distancia uno imagina que para la época y el lugar el Bar tenía todo para poder entretenerse y convertirse en un espacio obligado de socialización de la aldea y sus alrededores.

La aldea por ese entonces tenía el acceso de tierra, pero el bar siempre tenía novedades que llamaban mucho la atención y lo hacían crecer en fama y ventas, incorporó un tocadiscos, un televisor en donde se veían los partidos y las peleas de box

El Munich se encuentra en una esquina casi al final de una avenida asfaltada de ingreso a la aldea Brasileira, muchas historias por contar se fueron construyendo a lo largo de 5 décadas.



Recomendamos probar la Cerveza Heim a base de trigo, manteniendo la tradición de los alemanes provenientes del Volga.



Concluida la cena emprendemos el viaje de regreso.

Fin de la aventura. Regreso al punto de origen.

Este itinerario es solo a efecto informativo y puede sufrir modificaciones